

Calandre-Club d'Armor. Bourse d'échanges le 23 novembre

Le Calandre-Club d'Armor organise une bourse d'échanges, à l'espace Kergoz, le dimanche 23 novembre, de 9 h à 18 h. Une exposition de véhicules anciens se tiendra pour l'occasion.

Le Calandre-Club d'Armor était devant la mairie, hier matin. Quelques-uns de leurs véhicules anciens y étaient présentés, dont la fameuse Traction Avant de Citroën.



Une trentaine de voitures de différentes marques et époques seront exposées à l'espace Kergoz, le dimanche 23 novembre. À l'instar de la Citroën Rosalie, qui précéda de peu la Traction Avant, dans les années 1930. Cette dernière sera d'ailleurs à l'honneur lors du rassemblement, la mythique voiture fêtant ses 80 ans, cette année. Plus d'une dizaine de Traction de différents modèles seront présentées, dont deux rares cabriolets, très peu produits.

Une quinzaine de cyclomoteurs, de marque Motobécane, seront également exposés lors du rassemblement.

70 exposants

Soixante-dix exposants feront également le déplacement de toute la France pour l'occasion. Des spécialistes et professionnels qui proposeront pièces détachées, miniatures, accessoires...

Le Calandre-Club d'Armor compte 90 membres (180 en comptant les compagnes), et rassemble en majorité des passionnés venus de tout l'ouest des Côtes-d'Armor. Ils ont effectué 22 sorties cette année. Des sorties caritatives, comme par exemple pour le Téléthon, des expositions, dans les fêtes et les foires, ou encore des « sorties club ». Ces dernières sont une occasion

pour les membres de rouler tous ensemble : « On va visiter un manoir, un château, ou bien une ferme... On en profite pour faire un pique-nique, explique Louis Riou, vice-président du club. On se balade, histoire de rouler un peu, pour le plaisir ».

▼ Pratique

Bourse d'échanges le dimanche 23 novembre, de 9 h à 18 h.

Entrée : 2 €, gratuit pour les moins de

14 ans. Renseignements :

Calandre-Club d'Armor,

tél. : 06.72.42.61.96,

www.ccarmor.net,

e-mail : president@ccarmor.net